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平成３０年度 １２月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成３０年１２月１９日（水） 

◎開催日時  平成３０年１２月２６日（水） 午後３時～午後５時３分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、宮脇教育委員、田畑教育委員、原田

教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、吉田学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化振興課長、

中村指導主事、北澤指導主事、山崎教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 委員のひと言 

 

・ＮＨＫＢＳ「アナザーストーリーズ」『ゆとり教育 ～戦後最大の教育改革～』 

資料に基づき、宮脇教育委員発表 

 

４ 会議事項 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長報告 

・委員から、伊那中学校での由紀さおりさん、安田祥子さんによる「手づくり学

校コンサート」は、由紀さんの人柄が出ており、特に１００回の節目の開催で

思いが強く、子どもたちに多く語り掛けてくれた。二人の声が本当に素晴らし

く、子どもたちにもよい体験となる素晴らしいコンサートだったとの感想が述

べられた。 

 

   第２ 報告事項 

（１） 市議会１２月定例会一般質問から 

 

・資料に基づき馬場教育次長説明 

・教育長職務代理者から、多くの質問が出されたということは、関心が寄せられ 

ている、期待が寄せられている証であり、答弁は大変だったと思うが、よかっ 

た。 

・ひとつは高校改革について質問があった。各種会議では、南箕輪村の上農高校

とか、○○町の○○高校といった発言がされることがあるが、今回の改革の目

的は「学びの改革」であり、子どもたちがどういう高校でどのような学び方を

していけば育っていくかが根本にあり、そこが第一だと思う。ただ、現実問題
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として、少子化で今後再編等を考えなければいけないことも確かで、両方を合

わせて検討していくことが欠かせないが、元をずらしてはいけない。このこと

を答弁のなかでもはっきり表明できた。協議会へ多くの分野のみなさんから意

見をいただいており、また、これとは別に、上伊那では、教育七団体でも県へ

要望しているが、この場でも上伊那はひとつであるということで、方向性をま

とめなければいけないと考えており、質問があったことはよかった。 

・また、ＩＣＴ教育の効果について、小規模校で学ぶ児童・生徒のメリットを言

っているが、小規模校、大規模校の児童・生徒双方にとって、学び合い力をつ

けている実績があるとの発言があった。 

 

(２) 長谷地区成人式（１月１日）について 

(３) 高遠町地区成人式（１月２日）について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     （質疑なし） 

 

（４）長野県市町村対抗駅伝伊那市チーム選考会、練習会について 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

     （質疑なし） 

 

（５）共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

５ その他 

（１） １月の日程について 

（２） １月以降の主な日程について 

  ・１月定例会      １月３０日（水）午後３時 

  ・２月定例会      ２月２６日（火）午後１時３０分 

  ・公民館長との懇談      同日   午後３時３０分 

  ・３月臨時会      ３月 ４日（月）午後５時３０分 

・校長会懇談会     ３月１１日（月）午後５時３０分 

  ・総合教育会議     ３月１２日（火）午後３時３０分 

  ・３月定例会      ３月２５日（月）午後３時 

  ・退職校長辞令交付式  ３月２９日（金）午前１０時２０分 

    

６ 閉  会 

 


